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Toulouges, le 11 août 2022 

 
 

Le Président, 

 

à 

 

Mesdames, 

Messieurs les Conseillers Syndicaux 
 

 
 

Objet : INFORMATION COMITE SYNDICAL  

N/Réf. : BV/LJ/AC - 2022-481 

 

Dossier suivi par Anne CAZALS 

 

 

Cher Collègue, 

 

Comme vous le savez très certainement, Lauriane Josende quitte ses fonctions de 

Directrice Générale des Services le 31 août prochain. Il s’agit d’une décision 

personnelle aucunement liée au Syndicat.  

 

Dans ce contexte, j’ai réuni ce mercredi 10 août les élus du Bureau Syndical afin que 

nous prenions ensemble les décisions qui s’imposent. 

J’ai aussi réuni les agents du siège administratif en y associant les représentants du 

personnel, pour leur exposer les décisions et les actions que je vais engager pour 

assurer la continuité du Service Public et garantir le bon fonctionnement des services 

dans de bonnes conditions de travail pour tous.  

A l’issue de ces réunions, un mail a été transmis à tous les agents du syndicat, afin que 

ceux qui n’étaient pas présents aient le même niveau d’information. 

 

Je veux profiter de ce courrier pour souligner en premier lieu tout le travail que nous 

avons su accomplir ensemble avec les services du Syndicat, sous la direction de 

Lauriane JOSENDE, depuis le début de ce mandat en 2020. Pour les plus marquants, je 

citerai le redressement des finances du Syndicat, la mise en œuvre le 1er janvier 2022 

de la tarification par flux, nouveau modèle économique indispensable à la survie du 

Sydetom66, la négociation et la signature de l’avenant 14 avec Paprec pour 

renforcer la DSP et la réorganisation des services ; d’autres dossiers ont évidemment 

été menés ou sont en cours. Soyez assurés que rien ne s’arrête, le fonctionnement 

quotidien du Sydetom66 sera assuré et les projets structurants seront poursuivis (dont à 

venir très rapidement : compétence collecte des PAV EMR et engagement 

procédure nouveau mode de gestion de l’UTVE et du centre de tri notamment).  

 

Toutefois, pour parvenir de façon sereine et efficace à remplir nos missions et nos 

objectifs, je m’appuierai dès le 1er septembre prochain encore plus sur mes Vice-

Présidents et sur une direction collégiale composée des deux Directeurs Généraux 

Adjoints, Anne CAZALS et Philippe DONNADIEU et du Directeur de la communication, 

Vincent PUJOL. 
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Parallèlement, un cabinet spécialisé sera missionné pour nous accompagner dans le 

recrutement d’un nouveau DGS dans les mois à venir. 

 

Une grande collectivité comme la nôtre est toujours exposée à des imprévus et sa 

force tient dans sa capacité à réagir rapidement, ce que nous avons toujours fait et 

que nous continuerons à faire.  

 

Comptant sur votre compréhension et votre soutien, je me tiens personnellement à 

votre disposition pour tout complément d’information que vous jugeriez utile. 

 

Bien cordialement à tous. 

 

 

                                                                                          Le Président, Bruno VALIENTE 

 

 


